

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

# Deux nouvelles directrices

La direction de l'ensemble scolaire Vincent-de-Paul est maintenant entièrement féminine. Presque logique, quand on sait que l'établissement privé sous contrat d'État dépend de la congrégation des Filles de la charité, créée par saint Vincent de Paul.

Déjà, en janvier dernier, Déborah Feyte avait pris ses fonctions comme attachée de gestion. Et il y a quelques jours, deux nouvelles directrices sont arrivées. Nathalie Ayroulet, chef d'établissement coordinateur, prend la suite de Philippe Dupouy, chargé d'une nouvelle mission au collège Saint-Joseph de Tartas. De son côté, Isabelle Corneille dirige l'école primaire à la place d'Anita Briffeuil, qui a fait valoir ses droits à la retraite.

## Issues de la recherche

Les deux nouvelles ont en commun d'être issues de la recherche. Océanographique et pharmaceutique pour Nathalie Ayroulet ; agroalimentaire et pharmaceutique aussi, pour Isabelle Corneille. Toutes les deux se sont reconverties dans l'enseignement et s'en félicitent.

La chef d'établissement coordinatrice vient du Lot-et-Garonne, après un long passage au lycée du Mirailh, à Bordeaux, où elle a enseigné les mathématiques et occupé le poste de directrice adjointe. Elle a deux grands enfants et connaît bien les Landes, car quand elle travaillait à la capitale régionale, elle a installé sa famille à Mimizan.

La directrice de l'école primaire est d'origine champenoise. Elle exerçait auparavant à Brive-la-Gaillarde. Sa venue dans les Landes correspond à une volonté de regrouper sa famille.

## 420 élèves

Les deux nouvelles responsables, missionnées par l'évêque, président désormais aux destinées d'un établissement comptant quelque 420 élèves (90 en élémentaire, 165 au collège et 165 également au lycée). Une quarantaine d'enseignants intervient notamment dans des classes Ulis (Unités localisées pour l'inclusion scolaire) à l'école et au collège et certains sont formés pour recevoir des enfants dyslexiques.

H. R.



Isabelle Corneille et Nathalie Ayroulet. PHOTO HUBERT RAFFINI